

INFORMADOR.COM.MX

Argentina asegura que seguirá pagando a bonistas

Detalla que no es default porque los fondos no llegaron a acreedores por causa de una decisión judicial

Axel Kicillof desconoce el default parcial del país declarado por una agencia calificadora

BUENOS AIRES, ARGENTINA (31/JUL/2014).- El ministro de [Economía](#) de Argentina, Axel Kicillof, aseguró este jueves que el país seguirá pagando a los bonistas de los canjes de 2005 y 2010, cuyos giros están bloqueados en [Nueva](#) York por una orden del juez federal Thomas Griesa y desconoció el **default parcial** del país declarado por una agencia calificadora.

El miércoles **venció el plazo** para un [pago](#) de 539 millones de dólares de bonos canjeados "que Argentina pagó", dijo Kicillof al afirmar que "harán lo posible para que esa plata llegue a sus legítimos dueños". "Esto no es un default", afirmó en conferencia de prensa. Los fondos en efecto no llegaron a los acreedores por causa de la decisión judicial, y Standard and Poor's rebajó la nota de la deuda argentina a "default selectivo", que implica un incumplimiento de pagos sobre una parte de la deuda.